

3月号



いずみこども園
ホームページ
QRコード

令和7年2月28日
千代田区立いずみこども園
園長 穴原 江美

【教育目標】 元気な子ども やさしい子ども ☆考える子ども

新たなスタートに向けて

園長 穴原 江美

♪ 1がつ いっぱい ゆきよ ふれ 2がつの にわには ふくじゅそう
3がつ さむさに さようなら 4がつに しょうがく 1ねんせい
カレン カレン カレンダーマーチ 1ねんたったら また おいで♪

5歳児ゆり組の保育室から、この『カレンダーマーチ』という歌が聞こえてきます。このあと5月から12月まで続くのですが、この歌を聞いていると、一年間の子どもたちの姿や成長が思い起こされます。玄関ホールや保育室には、子どもたちが作った「お雛様」が飾られ、子どもたちの一年間の成長をお祝いしているかのようです。

さて、こども園では、毎月、子どもたちの誕生日のお祝いをしています。職員室横の掲示板上には、その月の誕生日児の写真が飾られており、降園時に親子で「今月は〇〇ちゃんがお誕生日だね」と、写真を見ながら会話をする姿も見られます。

乳児クラスは自分の誕生日の日にお祝いをしてもらいます。幼児クラスでは学年ごとに誕生会を行い、クラスのみんなで誕生月の子どものお祝いをします。4歳児のクラスまでは先生が中心に誕生会を進めますが、5歳児になると会の進行を自分たちで行うようになります。4月や5月の誕生会では、先生に言葉を教えてもらいながら、緊張した面持ちで行っていた司会も、今では自分たちの言葉で立派に司会を務めるようになりました。

1月の誕生会は4歳児と5歳児が一緒に行い、5歳児から4歳児に司会の引継ぎをしました。不安そうにする4歳児に優しく声をかける5歳児の姿は、もうすぐ小学生になるお兄さん、お姉さんらしく頼もしく思えましたし、ドキドキしながらも一生懸命に司会を務める4歳児の姿からは、4月から年長児になる期待や意欲が感じられました。そして、2月の誕生会では4歳児だけで司会を行いました。誕生会が始まる前の緊張した様子や、終わった後のほっとした表情が印象的でした。

3月は、今年度のまとめの時期であるとともに、4月からの新たなスタートに向かう時期です。こども園では、5歳児から4歳児への引継ぎ、小学生との交流、お別れ会など、様々な活動を通して自分たちの成長を感じ、進級・就学への喜びや期待を高めていきます。ただ、時には不安やプレッシャーを感じることもあります。でも、それも成長の一つです。

一年一年、子どもたちは成長していきます。毎年、その成長を見るたびに、大人の私たちも負けてはいられないと思います。親として、先生として、この一年成長できたでしょうか。今年度も残り一か月です。一年間を振り返るとともに、新たなスタートに向けて踏み出しましょう。

最後になりますが、今年度も、本園の保育・教育活動へのご理解とご支援をいただき、ありがとうございました。

